

DECLARACIÓN DE ESTADOS UNIDOS

- Han pasado casi nueve meses desde que Rusia inició una guerra total en Ucrania y provocó una pérdida catastrófica de vidas y sufrimiento humano, así como daños medioambientales. Rusia es la única responsable de la muerte y la destrucción que ha provocado este ataque, y el mundo debe pedirle cuentas.
- Las acciones de Rusia constituyen una clara violación del artículo 2 de la carta de Naciones Unidas, que establece que todos los Estados miembros se abstendrán, en sus relaciones internacionales, de recurrir a la amenaza o al uso de la fuerza contra la integridad territorial o la independencia política de cualquier Estado.
- Hacemos un llamamiento al gobierno ruso para que cese inmediatamente su uso de la fuerza contra Ucrania y se abstenga de cualquier otra amenaza o uso ilegal de la fuerza contra cualquier Estado miembro de Naciones Unidas. Nos unimos al llamamiento urgente del secretario general Guterres para que Rusia retire inmediatamente todas sus fuerzas militares del territorio de Ucrania.